

Presseinformation

München/Nürnberg, 2. Dezember 2014

Einladung – Veranstaltungshinweis – 5. Dezember in Nürnberg

Ärzte und Selbsthilfe im Dialog: Organspende – das Leben mit einer neuen Niere

Das Thema "Organspende" dominierte in den vergangenen Jahren die öffentliche Diskussion um Transparenz und ethische Maßstäbe im Gesundheitswesen. Was dabei leider oft in den Hintergrund gerückt wurde, sind die Bedürfnisse Betroffener, beispielsweise der Dialysepatienten und der Patienten, die bereits transplantiert wurden.

Wie sieht die aktuelle Situation des Organspendens in Deutschland aus? Was muss im Vorfeld einer Transplantation beachtet werden? Welche Formen der Nachsorge haben sich bewährt?

Diese und weitere Fragen diskutieren wir

- im Messezentrum NCC Ost, Große Straße, 90471 Nürnberg Raum Kiew (Ebene 2)
- am Freitag, den 5. Dezember 2014,
- von 15.00 Uhr bis 18.30 Uhr

Die Kassenärztliche Vereinigung Bayerns (KVB) und die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) laden sowohl Dialysepatienten und Transplantierte sowie deren Angehörige und Vertreter der Selbsthilfe, als auch Ärzte, Psychotherapeuten und alle weiteren Interessierten ganz herzlich zur Veranstaltung "Organspende – das Leben mit einer neuen Niere" ins Messezentrum nach Nürnberg ein. Für diese Veranstaltung gibt es von der BLÄK drei Fortbildungspunkte.

+++ Medienvertreter sind herzlich willkommen! +++

Pressestelle

Fax: 089 4147-202 E-Mail: presse@blaek.de

www.blaek.de